

Ibagué, 17 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 802

## Casas Rosa y atención institucional: Ibagué garantiza espacios seguros para la comunidad LGBTIQ+

*La Secretaría de Desarrollo Social Comunitario atiende a esta comunidad en sus instalaciones, para tramitar solicitudes y acompañamiento a esta población.*

A propósito del Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, la Alcaldía de Ibagué reafirma su compromiso con la comunidad LGBTIQ+, recordando que tiene a su disposición una oficina en la Secretaría de Desarrollo Social Comunitario, que se encarga de adelantar los trámites, requerimientos y solicitudes de la población, así mismo, en las dos Casas Rosa del municipio.

*“Desde la Dirección de Mujer, Género y Diversidad Sexual alzamos la voz para decir con firmeza: el respeto, la dignidad y la igualdad no son opcionales, son esenciales. Sigamos construyendo una Ibagué libre de violencias, donde todas las personas podamos vivir con orgullo, seguridad y amor”,* indicó Alejandra Villanueva, directora de Mujer, Género y Diversidad Sexual.

Las personas que quieran acceder a los servicios de esta oficina, podrán acercarse a la Secretaría de Desarrollo Social Comunitario, ubicada en la carrera Segunda con calle 17, piso 4, en el horario de lunes a jueves de 7:30 de la mañana a 4:30 de la tarde y viernes de 7:00 de la mañana a 3:00 de la tarde o comunicarse al correo [mujer@ibague.gov.co](mailto:mujer@ibague.gov.co).

Por su parte, para la atención en las Casas Rosa, podrán acercarse a la ubicada en el salón comunal del barrio Jardín Comuneros, en la comuna 8, de lunes a viernes de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía y de 2:00 a 4:00 de la tarde y los sábados de 10:00 de la mañana a 2:00 de la tarde, en jornada continua.

Finalmente, la Casa Rosa, del corregimiento del Totumo, ubicada en el sector rural, atiende a dicha comunidad los días viernes y sábado, de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía y de 2:00 a 4:00 de la tarde, con espacios deportivos, zona de lavandería, entre otros servicios.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



**Nota:** El 17 de mayo se conmemora el Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, desde 1990, cuando la Organización Mundial de la Salud eliminó la homosexualidad de la lista de enfermedades mentales. Una fecha para seguir insistiendo en los derechos de las personas LGBTQ+.